



## Protokoll der 19. Veteranentagung vom 04. September 1999 in Bürchen

### Begrüssung, Totenehrung und Ehrentrunk

Um 10.30 konnte Bernhard Vogel, Veteranenobmann Westlich Raron ungefähr 360 Veteranen in der Pfarrkirche von Bürchen begrüßen.

Pastoralassistentin Felizitas Zurbriggen und Knubel Walter gestalteten eine eindrückliche Totenehrung welche von der Musikgesellschaft Ronalp unter der Leitung von Thomas Lehner umrahmt wurde.

Anschliessend begaben sich die Veteranen auf den Schulhausplatz. Hier begrüßte uns Thomas Lehner und lud uns zu einem Aperitif, welches von der Gemeinde Bürchen gespendet wurde ein.

Präsident Werner Kummer begrüßte die Anwesenden und eröffnete die Veteranentagung. Er konnte auch zahlreiche Ehrengäste begrüßen. Unter ihnen, Ehrenpräsident Edmund Fux, die alt Präsidenten Jules Ritz und Rudolf Meichtry, Fahnengetti Alex Oggier, Josef Zinner Zentralpräsident EVM, die Kantonale Veteranenobmänner Ambord Daniel und Remy Pont, Gilbert Briand vom Kantonalverband, Beat Ritz Präsident OMV, Salzgeber Karl und Daniel Amacker alt Präsidenten OMV, Ebefalls konnte der Präsident André Frely von der Unterwalliser Veteranenvereinigung und Rudolf Oberli und Heinz Jost von der Berner-Oberländer Veteranenvereinigung ebrüssen. Auch unsere Kollegen von der Tambouren- und Pfeiffer Veteranenvereinigung Anton Noti und Hans Stocker waren anwesend.

Als nächstes übernahm der neue Bannerherr Emil Knubel von der Ronalp Bürchen das Veteranenbanner aus den Händen von Paul Löttscher aus Agarn.

Gemeinderat Richard Zenhäusern überbrachte die Grüsse der Gemeinde und stellte das Dorf Bürchen vor.

OMV Präsident Beat Ritz begrüßte uns im Namen des Oberwalliser Musikverbandes.

Unter den Klängen der Ronalp begaben sich die Veteranen nun in die Mehrzweckhalle, wo das Mittagessen serviert wurde. Unterhalten wurden wir vom Damenturnverein Bürchen der Kapelle Vogel - Knubel mit Fabian und Matthias, dem Duo Birkendorf und der Krönung des Witzkönigs.

Pünktlich konnten wir zum geschäftlichen Teil übergehen. Nach der bekanntgabe der Traktanden wurden Schneller Karl und Brantschen Willi als Stimmzähler gwewählt. Nach dem Protokoll, dass von Josef Furrer verlesen wurde, gab Präsident Werner Kummer einen umfassenden Bericht über das verflossene Vereinsjahr und die Tätigkeit des Vorstandes ab. Vizepräsident Peter Föhn verdankte die Worte des Präsidenten. Kassier Bernhard Vogel orientierte über den Zustand unserer Finanzen.

Mutationstschef Willibald Berchtold konnte uns mitteilen, dass der Verein aus total 1184 Mitglieder aus 52 Vereinen besteht und das die Hälfte davon aktive Musikanten sind. Anschliessend wurden dem Bannerherr des verflossenen Jahres Paul Lötscher, dem Ehrenpräsidenten Edmund Fux und den alt Präsidenten Jules Ritz und Rudolf Meichtry ein Wimpel überreicht. Edmund Fux verdankte die Wimpelübergabe und erinnerte sich zurück. an die früheren Jahre.

Daniel Vogel überbrachte die Grüsse des Kantonalen Musikverbandes.

Zum Abschluss des geschäftlichen Teiles, bemerkte Präsident Werner Kummer, dass sich Regelung für die Veteranen bei den Oberwalliser Musikfesten bewährt habe und dankte der Musikgesellschaft Ronalp und allen Mitwirkenden.

Um vier Uhr folgte der Höhepunkt der Veteranentagung, die Ehrungen, welche von der Veteranenmusik umrahmt wurden.

Für 60 Jahre Aktivmitgliedschaft wurde geehrt:

Rudolf Zimmermann, Eggerberg

Für 50 Jahre Aktivmitgliedschaft

Lot Schmid, Ausserberg

Robert Imwinkelried, Fiesch

Adolf Schnidrig, Grächen

Rafael Allet, Leuk

Josef Heinzmann, Visperterminen

Anton Imboden, Täsch

Erwin Lauber, Täsch

Arthur Karlen, Varen

Zum 75. Lebensjahr konnten wir gratulieren.

Rudolf Eyholzer, Betten

Theodor Amacker, Eischoll

Adolf Schmid, Ernen

Klemenz Wellig, Fiesch

Johann Meyer, Kippel

Marcel Schmid, Niedergampel

Bernhard Schwarzen, Randa

Franz Bumann, Saas-Fee

Pius Berchtold, Stalden

Hermann Locher, Susten

Theo Metry, Susten

Oskar Walther, Susten

Walther Ammann, Turtmann

Otto Plaschy, Varen

Josef Hildbrand, Visp

Marcel Zimmermann, Visperterminen

Markus Imseng, Wiler

Walter Lauber, Zermatt

Ivo Julen, Zermatt  
Hermann Zumtaugwald, Zermatt  
Otto Julen, Zermatt

Mit dem Veteranenlied ging die geglungene 19. Veteranenversammlung zu Ende.

Münster, 31.08.2000

Der Aktuar

Josef Furrer

Begrüßung, Ansprache und Ehrentrank

Um 10 Uhr begann Bernhard Vogel, Veteranenpräsident des Kantons Uri, die 19. Veteranenversammlung der Pflanzkirche von Bürgchen begrüßend.

Präsidentin Felicitas Zurbriggen und Kasimir Walter gestalteten eine eindrückliche Veranstaltung, welche von der Musikgesellschaft Romp und der Leitung von Thomas Lehner durchgeführt wurde.

Anschließend begaben sich die Veteranen auf den Schulhausplatz. Hier begrüßte uns Thomas Lehner und lud uns zu einem Apéro, welches von der Gemeinde Bürgchen gespendet wurde ein.

Präsident Werner Kuratner begrüßte die Anwesenden und eröffnete die Veteranenversammlung. Er erinnerte auch zahlreiche Ehrenmitglieder. Unter ihnen, Ehrenpräsidenten Edmund Fuß, die alt Präsidenten Jules Ritz und Rudolf Meichler, Fähnengemein Axel Ogger, Josef Zinner Zermatt, beidem FVM, die Kantonal Veteranenobmann Josef Amstad Daniel und Remy Platt, Gassenbrunn vom Kantonalverband, Beat Ritz Präsident OMV, Salzgeber Karl und Leonel Amacker als Präsidenten OMV, Ebenfalls kamme der Präsident André Frely von der Unterwalliser Veteranenvereinigung und Rudolf Oberli und Heinz Jost von der Berner-Oberländer Veteranenvereinigung. Auch unsere Kollegen von der Tambouren- und Pfeiffer Veteranenvereinigung Ansel Noll und Hans Stocker waren anwesend.

Als nächstes übernahm der neue Bannerherr Emil Knobel von der Romp Bürgchen das Veteranenbanner aus den Händen von Paul Lötcher von Agam.

Gemeindefar Richard Zehäusern überbrachte die Urkunde der Gemeinde und stellte das Dorf Bürgchen vor.

OMV Präsident Beat Ritz begrüßte uns im Namen des Oberwalliser Musikverbandes.

Unter den Klängen der Posaunen begaben sich die Veteranen nun in die Mehrzweckhalle, wo das Mittagessen serviert wurde. Unterhalten wurden wir vom Organisten der Bürgchen der Kapelle Vogel - Knobel mit Fabian und Matthias, dem Leo Bärtschli und der Königin der Witzkönige.

Pünktlich konnten wir zum geschäftlichen Teil übergehen. Nach der Bekanntgabe der Traktanden wurden Schneider Karl und Brantschen Willi als Stimmgast gewählt. Nach dem Protokoll, das von Josef Furrer verlesen wurde, gab Präsident Werner Kuratner einen umfassenden Bericht über die verlaufene Vereinsjahr und die Tätigkeit des Vorstandes ab. Vizepräsident Peter Jost verlas die Worte des Präsidenten. Kasimir Bernhard Vogel überbrachte über den Zustand unserer Pflanzkirche.